

Jaén Rugby News

SEMANARIO, JAÉN RUGBY | Año I | Número 6 | EDICIÓN JAÉN | online



En la 22 Santanderina/FOTO PEDRO CRUZ

Jaén Rugby acaricia la victoria en Santander

por Jaén Rugby

Jaén Rugby llegaba a Santander cargado de ilusión por su victoria sobre Fénix Zaragoza y con las fuerzas justas para afrontar el cuarto partido consecutivo en el Grupo Élite. Enfrente un rival, Mazabi Santander, que está construido para volver a División de Honor dos temporadas después de su descenso. Los jiennenses rozaron la sorpresa dándole la vuelta al marcador y poniéndose por delante a falta de quince minutos para el final del partido. Un cuarto de hora eterno para los nuestros que se vieron superados en el último tramo del partido. El resultado final 27-17.

La primera parte fue muy trabada, con poco ritmo, lo que difi-

cultó que Jaén Rugby desplegara su juego tan dinámico. Aún así, se impuso en sus primeros saques laterales y ganó en la primera melé. No obstante, sus escarceos iniciales en veintidós contraria fueron repelidos por la defensa de Mazabi Santander. Tampoco los locales eran capaces de burlar la defensa jiennense para llevar el juego a campo contrario. Eso sí, una vez que lo logró, sumaron fase tras fase hasta llegar hasta la línea de ensayo rival (7-0). Acortó distancias "Tato" Camacho gracias a la conversión de un golpe de castigo (7-3). Y es que Jaén Rugby siempre se mantuvo dentro del partido. Los verdiblancos sumaron un segundo ensayo en esta primera parte en una jugada no exenta de fortuna, y es que el viento frenó un balón pateado "a la caja" que quedó en manos de su ala (12-3). Los de Nicolás Sanfilippo estuvieron muy cerca de lograrlo, pero tanto "Peni" Tuitupou como Luis Alberto Enrique fueron cazados unos metros antes de posar. Así que el marcador ya no se movería.

El regreso de Jaén Rugby al campo tras el descanso fue espectacular. Le dieron la vuelta al marcador en 12 minutos de juego intenso y dinámico. Los jiennenses recibieron el balón sacado de centro y le imprimieron su sello. Los terceros buscaron el contacto incrustados entre los tres cuartos y rasgaron con su dinamismo la defensa rival. Llegué a perder la cuenta de las fases encadenadas por el equipo

jiennense y los golpes de castigo provocados cuando, a los 9 minutos de segunda parte, "Tato" Camacho consiguió junto a un poste el primero de los dos ensayos jiennenses, ensayo que él mismo transformó (12-10).

De nuevo tocaba recibir el balón. De nuevo tocaba construir. Los jiennenses resistieron la primera acometida de "los bisontes", apodo del equipo cántabro, y volvieron a llevarlo a campo contrario gracias a una excelente patada defensiva -jay, "Carli" si la pillas!. Es difícil destacar individualidades en un equipo tan solidario. La jugada del segundo ensayo arranca con Nandi Pulido pescado en un ruck y provocando un golpe por retenido. Después, el saque lateral ganado al límite por Joaquín Ramos, la brecha abierta por Manu González, los 60 metros en carrera avanzados por Juan Castro, su descarga y el último esfuerzo de Joaquín Berón que no anotó por centímetros, pero provocó el saque desde dentro de su zona de marca de Mazabi Santander. Esa circunstancia facilitó la recuperación de balón por parte del equipo jiennense y la consecución de su segundo ensayo. De nuevo, Mesropian y Enrique rompieron la cortina, González y Camacho movieron de lado a lado el oval, Raya, Berón y Ramos percutieron cerca de palos, Tuitupou, Díaz y Cano protegieron los agrupamientos con los apoyos de Scaldaferrri, los Castro y Pulido, pero el más listo fue



Santiago Mesropian/FOTO ANDRES GARCÍA

Iván Tévez que lo recogió sobre la línea y lo posó tras ella entre una maraña de cuerpos acumulados entre las protecciones (12-17).

Y aquí es donde el cuento se vuelve pesadilla. Ni tres minutos después, el apertura local, Matías Jabase, bloqueó una patada de Camacho dentro de la veintidós jiennense y posó el balón antes de que llegara a la zona de balón muerto (17-17). Un golpe muy duro y diez minutos por delante con las fuerzas al límite. Los santanderinos anotarían un ensayo más (24-17) y evitaron que Jaén Rugby sumaran el bonus defensivo transformado un golpe de castigo. De ahí, hasta el final, resistencia y minutos para que

los jugadores más jóvenes como Guillermo Sánchez, Pablo Pérez o los hermanos Javier y Gabri López sigan curtiéndose en esta categoría. El 27-17 final, como ocurriera en Zarautz, marca diferencias en el marcador, no tanto en la forma de competir.

Llegan ahora dos fines de semana sin partidos para Jaén Rugby. Tiempo para recuperarse de golpes, gripes y cansancio acumulado. También para que regresen algunos jugadores lesionados. Eso será el domingo 9 de marzo en Las Lagunillas. El rival, RC Hospitalet que esta jornada ha recibido un severo castigo (41-0) en su partido contra Fénix Zaragoza. ■



Manu González/FOTO PEDRO CRUZ



Jaén Rugby enfila un complicado final de temporada

por Jaén Rugby

Jaén Rugby enfila los tres últimos partidos de Liga Andaluza con unas perspectivas muy complicadas en cuanto a calendario y situación deportiva. Este fin de semana juega el único de los tres partidos que le queda por disputar en casa. Los de Jose Carlos Pérez y Mauro Macchi se enfrentan el domingo a CAR Sevilla, primer equipo de los "mortales" tras los intratables Marbella RC, Universidad de Granada y CR Tartesos-Huelva. Los sevillanos ya derrotaron a Jaén Rugby en el partido de

ida, pero para este encuentro los técnicos podrán contar con jugadores habitualmente reclutados para el equipo de DHB. Jaén Rugby es penúltimo con 11 puntos y CAR Sevilla 28. Sumar los máximos puntos posibles es crucial porque el siguiente rival nos espera en su casa y se trata del equipo universitario de Granada. El tercer rival será RC Málaga, inalcanzable ya en la clasificación.

Pase lo que pase, una cosa está clara, los jugadores plantarán cara a sus rivales ■



Momento de partido/FOTO CRISTINA VIOTA

El valor de un equipo unido por encima de los resultados

por Jaén Rugby

Acudamos al tópico para comenzar: unas veces se gana y otras se pierde. Es una obviedad, claro está, a la que los matices pueden llenar de significado. Matices como reunir a un grupo de jugadoras y jugadores en formación y convertirlos en un equipo capaz de ganar por más de 100 puntos después de haber quedado descabalgados de la lucha por conseguir el campeonato de liga. Porque el equipo M16 de la Academia Kubota Jaén Rugby a veces gana, a veces pierde, pero cada semana juega mejor al rugby.

Su entrenadora, Carmen Carmona, confirma el crecimiento individual de cada uno de los y las dieciocho componentes del equipo y su evolución como grupo. "Han experimentado un cambio de mentalidad notable en estos dos años juntos, vienen a jugar a rugby, no

simplemente a jugar", afirma Carmona. Y añade "quien haya seguido al equipo habrá notado, como yo, cuánto han mejorado en esta segunda fase respecto a la primera. Han ido asimilado los sistemas de juego, algo que es fruto del trabajo realizado a lo largo de la temporada". Hay mucho de la personalidad de Carmen Carmona en este equipo M-16, jugadores y jugadoras que ambicionan llegar al primer equipo.

Y en esa encrucijada se encuentra la plantilla. Es un año clave para la mayoría. Al cumplir 16 años chicos y chicas dejarán de jugar hombro con hombro. Ese grupo compacto dentro y fuera del verde se separa la temporada que viene. Antes tienen que seguir puliendo detalles, seguir aprendiendo y seguir jugando juntos en los partidos que quedan de



Femenino calentando antes del partido/FOTO PEDRO CRUZ

Jaén Rugby femenino vuelve a la competición contra CR Escoriones

por Jaén Rugby

El problema para Jaén Rugby Femenino sigue siendo completar una convocatoria con jugadoras suficientes. El descanso de las últimas jornadas propicia que se hayan incorporado a los entrenamientos las que arrastraban problemas musculares. Gracias a su gran primera vuelta el equipo que entrena Eduardo Liébanas se mantiene en mitad de la tabla. Pero su cuarta posición se ve cada vez más amenazada por CR Málaga. El calendario no será un aliado para defender esa plaza. Jaén Rugby juega este domingo a las 11:00 contra Rugby Escoriones en Granada -segundas-, dos semanas después recibe a UR Almería -colista- en Las Lagunillas y finaliza la temporada en el campo de las líderes, el CRA Portuense. ■



aquí al final de temporada. El primer objetivo, el partido del próximo sábado contra CR Victoriano en Las Lagunillas. El último, mantener la primera plaza del

grupo en el que ha quedado encuadrado el equipo en esta segunda fase de la liga. Y de ahí en adelante entrenar, jugar, ganar, perder y, siempre, hacer equipo. ■



M16 haciendo equipo /FOTO CRISTINA VIOTA



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE JAÉN

